

НОВОГОДНЕЕ ПРИВЕТСТВИЕ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Дорогие коллеги – авторы и читатели журнала «Вьетнамские исследования»,

Поздравляю Вас с Новым годом и желаю здоровья, благополучия дома и на работе в предстоящий трудный, специфический по знаку год! Мне лично хотелось бы поблагодарить авторов, опубликовавших свои статьи в нашем журнале, и коллег, прочитавших эти статьи и использовавших их в своих исследованиях, пожелать вам всем плодородия идей и научного творчества в наступившем году.

Разрешите выразить надежду, что наше взаимодействие лишь окрепнет в 2019 году. Наш электронный журнал, имеющий уже четыре выпуска (<http://www.ifes-ras.ru/vs/issue>), приобрел полноправный статус: разрешение на издание в качестве СМИ, журнальный индекс ISSN, международный классификатор DOI для каждой научной статьи. Журнал имеет разнообразное содержание и достойный авторский коллектив, включающий не только ведущих российских вьетнамоведов, но и наших зарубежных коллег, в том числе из Вьетнама, Австралии, США, Франции. Мы особенно приветствуем совсем молодых ученых, которым предстоит развивать традиции этой редкой научной школы. Отрадно, что все больше материалов мы издаем на английском языке. Журнал входит в ведущие наукометрические базы и библиотеки России, в том числе РИНЦ и КиберЛенинку, а недавно включен в международную систему научного цитирования – International Science Index, так как размещен в наиболее авторитетной западной базе Web of Science в разделе Emerging Science Citation Index. Тем самым подтверждены солидность и объективность издания, его полное соответствие по содержанию и оформлению самым высоким международным стандартам. Вместе с тем нам предстоит дальше повышать качество и разнообразие материалов, посвященных вьетнамской тематике, расширять состав авторов за счет иностранных коллег. Призываю вас всемерно содействовать этому.

Очевидно, требуется и расширение географии наших публикаций в пределах разумного, что способствовало бы пополнению портфеля редакции и решению этой насущной задачи. Предлагаю включить в орбиту наших публикаций статьи также по соседним странам Индокитая, тематике АСЕАН.

Будем рады вашим мнениям и предложениям.

До скорой встречи в новом году!

С уважением,

Главный редактор журнала

Владимир Мазырин

NEW YEAR WELCOMING ADDRESS FROM THE EDITOR-IN-CHIEF

Dear colleagues – authors and readers of the "Russian Journal of Vietnamese Studies",

I wish You happy New Year and good health, well-being at home and success at work in the coming difficult, specific year! I personally would like to thank the authors who have published their articles in our journal, and colleagues who have read these articles and used them in own research, wish you all the fertility of ideas and scientific creativity in the coming year.

Let me express the hope that our cooperation will only get stronger in 2019. Our electronic journal, which has already four issues (<http://www.ifes-ras.ru/vs/issue>), acquired full status, i.e. permission to publish as a media, journal index ISSN, international classifier DOI for each scientific article. It has a variety of content and a worthy team of authors, that consists not only of the leading Russian researchers on Vietnam, but our foreign colleagues too, including those from Vietnam, Australia, USA and France. We especially welcome very young scientists who should develop the traditions of our scientific school. It is gratifying that we are publishing more and more materials in English. The journal is placed in the leading scientific databases and libraries of Russia, like Russian Science Citation Index and Cyberleninka. Recently the journal acquired the International Scientific Index (ISI) due to achievement of the most authoritative Western citation system — Web of Science, where it has rating in Emerging Science Citation Index. This confirms the reliability and objectivity of our publications, its full compliance with the content and design to the highest international standards. At the same time, we need continuing to improve the quality and variety of materials on Vietnamese topics and expand the range of authors at the expense of foreign colleagues. I urge you to contribute to this goal in every possible way.

Obviously, we also need to expand the geography of our publications within reasonable limits, which would contribute to the replenishment of the editorial portfolio and the solution of this task. Let me propose to include articles related to neighboring countries of Indochina and ASEAN into the realm of our publications. I will be glad to hear your opinions and suggestions. See you soon in the new year.

With respect,

Editor-in-chief of the Journal

Vladimir Mazyrin